
佐久市スポーツ推進審議会  会議録（要旨）  

日時   平成２７年６月２日 （火 ）  

                              午後６時 ３０分  

場所   佐久市総合体育館会議室  

                               出席   委員６名              

１  開   会  

２  あいさつ  

 

 【会議前に審議内容の公開と議事録の扱いについて事務局より説明】  

課  長：  本会議につきましては、佐久市審議会等の会議の公開に関する指  

針に従い、公開することとしています。  

会議録につきましては、要旨をまとめる形とさせていただきます。その

際に、会議録の中において発言した委員の皆様の個人名は出さずに、

全て「委員 」と記載させていただきます。  

 【異議等なく、事務局の説明のとおり承認】  

 

３  会議事項  

 （１）平成２７年度  スポーツ振興事業について  

    事務局より説明  

 

 【質疑応答】  

委  員：  第４８回佐久市強歩大会での踏破率を教えてもらいたい。  

係  長：  参加者９８９名で、そのうち７７８名が踏破しました。踏破率は  

７８．８％です。  

委  員：  佐久市教育委員会主催のスポーツ教室の運営委託はどのよう  

に行っているか。  

係  長：  会場が望月で行われる教室に関しては、ＮＰＯ法人もちづき総合  

型クラブに委託し、その他は佐久市スポーツ推進委員会に委託  

している。  

 

 （２）スポーツに関する市民アンケートについて  

    事務局より説明  

 【質疑応答】  

委  員：  小学生には難しい文章がある。小学生でも理解できる文章にした  

ほうがいい。  

委  員：  小中学生用のアンケートを作成してもよいのではないか。  

係  長：  小中学生用のアンケートも準備しているが、今回は１０歳以上で  



調査したい。小学生にも文章がわかりやすいよう改善する。  

委  員：  アンケート対象の年齢を細かく分けすぎではないか。７０歳以上と  

しているが、７５歳以上まで広げてもよいのではないか。  

委  員：  １０代、２０代と大きく分けてもよいのではないか。  

委  員：  問７－①で文章に「動機 」とあるが、「きっかけ」とした方が理解し  

      やすいのではないか。  

委  員：  問１１の「以上 」や「未満 」より、「まで」と簡便化したほうがわかり  

やすい。また１回につきかける費用は、「施設 」なのか「用具 」へな  

のかがわかりづらい。  

  委  員：  総合型スポーツクラブについての、説明を載せてはどうか。  

  委  員：  問２３に一回いくらなら参加しますかを追加してほしい。  

  委  員：  アンケート内容については、意見のあった箇所を事務局で訂正  

していただければ、再確認は不要です。  

 

（３）その他  

 【質疑応答】  

委  員：  教室や施設への苦情や意見はあるか。それらは、資料として残し  

ているか。  

課  長：  老朽化にともなう施設への件が多い。苦情や要望への対処記録  

は残している。施設の修繕費は伸びている。吊り天井や屋根、照  

明器具等の修繕を順次実施している。  

委  員：  団体登録をして施設を利用する団体もあるが、市民ではなく会社  

が佐久市内にあり、通勤している者の団体であれば料金は倍に   

ならないのか。  

課  長：  会社や法人が市内にあれば、市民料金で利用できる。  

委  員：  このアンケートをどのように活用していくのか。  

課  長：  市ではスポーツ推進計画の策定を計画しています。Ｐ１０の計画  

策定手順（案 ）をご覧ください。今後、事務局で素案をまとめ、審  

議会に提示します。  

  委  員：  総合計画の中での位置づけは。  

課  長：  スポーツ推進計画は市の総合計画の中のスポーツ分野の個別

計画と捉えています。  

委  員：  委員の任期が途中で終了するが、その後はどう進めていくのか。  

課  長：  委員の入れ替わりはあると思うが、審議会として継続して調査審  

議を行っていく。  

会  長：  審議会の方向性を毎回確認していきたい。  

 

 ４  閉   会  


